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 Anfragen-Nr.   

 AF-0533/2014  

Anfrage 
Herr Thomas Bauer 

Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Bauer - Berichte zur Stadtsanierung in Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Am 31.12.2013 endete der bisherige Sanierungsvertrag mit der S.S.G. als 
Sanierungstreuhänder der Stadt Eisenach,  der sich auf eine Dauer von 10 Jahren 
erstreckte. Entsprechend dem seinerzeit abgeschlossenen Vertrag  ist über diesen Zeitraum 
ein ausführlicher Sanierungsbericht vorgesehen. Es müssen künftig für jedes Jahr Berichte 
zum jeweiligen Stand der Stadtsanierung (Grundlage: Satzung über das Sanierungsgebiet) 
vorliegen.  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann liegt der 10-Jahresbericht öffentlich vor und wird den Stadtratsmitgliedern zur 

Kenntnis gegeben u. kann damit auch in der Öffentlichkeit diskutiert werden? 
2.  Welche Schlussfolgerungen ergeben sich seitens der Bauverwaltung daraus und welche 

künftigen Schwerpunkte werden nun folgend neu gesetzt? 
3. Wie und mit welchen Mitteln, Methoden bzw. Instrumentarien will man den in Eisenach 

eingetretenen Rückstand in der Stadtsanierung (im Vergleich mit anderen Städten in 
Ostdeutschland und Thüringen) schrittweise beseitigen? 

 
 
 
 
 
 
Herr Thomas Bauer 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


